

Berlin/Frankfurt am Main, 24. Juni 2025

# Fachkräfte für die Kunststoffbranche: Plattform „Dein-Kunststoff.de“ startet neues Infoangebot für junge Menschen

## Junge Talente für eine nachhaltige Branche

Mit der neuen Nachwuchsseite stehen jetzt erstmals explizit die Interessen und Anforderungen der jungen Generation im Fokus. Die Seite bietet leicht verständliche Informationen über Berufe und Ausbildungsmöglichkeiten rund um Kunststoffverarbeitung, Maschinenbau, Forschung und Nachhaltigkeit. Außerdem werden innovative Projekte und Praxisbeispiele aus Unternehmen vorgestellt, um zu zeigen: Kunststofftechnik ist Hightech – und entscheidend für Kreislaufwirtschaft, Klimaschutz und moderne Lebenswelten.

**Dr. Oliver Möllenstädt**, Hauptgeschäftsführer des Gesamtverband Kunststoffverarbeitende Industrie, betont: „Wir wollen jungen Menschen zeigen, dass Kunststoff innovativ, nachhaltig und unverzichtbar für zahlreiche Anwendungen im Alltag, in der Technik und im Umweltschutz ist.“

**Dr. Christine Bunte**, Hauptgeschäftsführerin von Plastics Europe Deutschland, ergänzt: „Mit dem neuen Nachwuchsbereich bieten wir Orientierung und Inspiration – für alle, die sich beruflich einbringen wollen und die Zukunft aktiv mitgestalten möchten– etwa in der Medizintechnik, bei der Energiewende oder in nachhaltiger Mobilität.“

**Thorsten Kühmann**, Geschäftsführer des VDMA-Fachverbands Kunststoff- und Gummimaschinen, erklärt: „Unsere Branche braucht kluge Köpfe und kreative Ideen. Unser neues Informationsangebot zeigt, wie vielfältig und sinnstiftend ein Weg in die Kunststoffindustrie sein kann – ob als Ingenieurin, Verfahrenstechniker oder Entwickler nachhaltiger Lösungen.“

## Dialog, Fakten und Perspektiven

Die Initiative „Wir sind Kunststoff“, getragen vom Gesamtverband Kunststoffverarbeitende Industrie e. V. (inkl. den Trägerverbänden), PlasticsEurope Deutschland e. V. sowie dem VDMA Fachverband Kunststoff- und Gummimaschinen, bündelt das Know-how und die Erfahrungen einer Branche mit hierzulande über 3.000 Unternehmen und versteht sich als Brückenbauer zwischen Industrie, Gesellschaft und Nachwuchs. Die Plattform [dein-Kunststoff.de](https://dein-kunststoff.de) bietet pfiffig aufbereitete Informationen, lädt zum Dialog ein und macht mit konkreten Fakten deutlich, wie die Kunststoffindustrie Innovationen vorantreibt – besonders im Sinne der Kreislaufwirtschaft. Die neue Nachwuchsseite ist ab sofort unter <https://dein-kunststoff.de/zukunftsbranche-kunststoffindustrie/> erreichbar. Die Statements der WsK-Mitglieder sowie ein Social Media Kit können Sie [hier](#) runterladen.

## Über „Wir sind Kunststoff“

Die Initiative „Wir sind Kunststoff“ (WsK) ist die gemeinsame Stimme der Kunststoffindustrie in Deutschland. Getragen wird sie von den führenden Verbänden der Kunststoffhersteller, der Kunststoffverarbeitung sowie des Kunststoffmaschinenbaus – darunter der Gesamtverband Kunststoffverarbeitende Industrie e. V. (GKV) mit seinen vier Trägerverbänden, PlasticsEurope Deutschland e. V. und der VDMA e. V. – Kunststoff- und Gummimaschinen. Seit 2021 bündeln

Berlin/Frankfurt am Main, 24. Juni 2025

## **Fachkräfte für die Kunststoffbranche: Plattform „Dein-Kunststoff.de“ startet neues Infoangebot für junge Menschen**

wir unter dem Dach der Initiative unsere Kräfte, um den offenen Dialog über die Rolle von Kunststoffen in einer nachhaltigen Kreislaufwirtschaft zu fördern. Unser Ziel: Aufklären, Vorurteile abbauen und Lösungen gemeinsam vorantreiben.

<https://dein-kunststoff.de/>

<https://www.linkedin.com/company/wir-sind-kunststoff/>

<https://www.youtube.com/channel/UCvCrfEUzLGOWW3jT3sFXbfQ>